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業務⽤⽔素吸⼊器OPSここが違う

①吸引感覚が違う 
◆安定して⽔素を⻑時間発⽣できます。 専⽤⽔素ガス濃度測定器で20,000〜40,000PPM実測 ! 
◆⽔素発⽣量と⾵量の切替ができます。
◆特殊ファンで集中吸⼊を実現により、⽔素吸⼊の実感度が全然違います。 

②安⼼・安全第⼀の設計 
◆電気分解を⼗分熟知した安全設計です。 
◆熱対策も設計に取り込んでいます。万が⼀機器内の温度が既゙定値を超えると⾃動停⽌します。
◆逆⽌弁で逆流しません。
◆詰まらない設計になっています。 
◆サロンの耐久性品質です。
※連続吸⼊(1クール1時間で15分休み8クールが基本)の ⻑時間運転も可能です。 

③スタッフの⼥性でもできる簡単操作 
◆⽔素発⽣量・⾵量・タイマーがボタン1つでOK! 
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④必要最低限のメンテナンス 
◆業務⽤で⼤切なのはメンテナンスが極⼒少ないことです。 
◆出荷機器はメーカにて登録管理されます。(シリアルナンバー⼊)
◆メンテナンス1:精製⽔の補充が必要です。簡単スムーズに⾏えます。
◆メンテナンス2:専⽤OHG-PRO電解液の交換が必要です。 
※約720時間(1⽇8時間使⽤て約゙3か⽉)のご使⽤が⽬安となります。 

⑤コンパクト設計 
◆場所をとらないコンパクト設計です。
◆移動も簡単なキャスター付きです。 

⑥4年以上の⽔素サロン運⽤ノウハウが満載の本格業務⽤⽔素吸⼊器 
◆安⼼/安全はもとより、⽇々の運⽤に関する細部まで、サロン経験でのノウハウを詰め込んでいます。
◆お客様の視点、店舗の視点、メンテナンス、⾊々な現象・事故・不具合など、業務⽤として考慮されています。 
◆純国産品です。製造も国内⼤⼿⼯場で⾼゙品質管理・品質⽔準の基で⼀台⼀台ハンドメイドで丁寧に製造しています。
◆⽇々研究・改良を重ね進化しています。製品の仕様や外観は予告なく変更する場合があります。

業務⽤⽔素吸⼊器OPSここが違う
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⾼濃度⽔素製品の安全性と臨床試験

坂⽥英明 医学博⼠

⽔素ガス発⽣機による抗酸化の研究
⽔素による⾎管障害改善の効果の検証
最近盛んに使⽤されている「⽔素 」について、
安全性の研究や動物 実験・臨床試験を⾏っている。
また先端医療にも⽔素ガス吸⼊の活⽤が始まっている。

■略歴

平成元年 帝京⼤学病院⽿⿐科 研修医
平成３年 帝京⼤学溝⼝病院⽿⿐科 助⼿
平成１１年 独国Magdebrug⼤学⽿⿐科 留学
平成１７年 埼⽟県⽴⼩児医療センター⽿⿐科副部⻑
平成２０年 ⽬⽩⼤学保健医療学部教授
平成2２７年 川越⽿科学研究所クリニック院⻑



- ⽔素で何が期待できるのか -

先端医療への⽔素ガス吸⼊の活⽤が始まっています！

⽔素吸⼊治療法が厚⽣労働省の先進医療Bとして、

2016年11⽉30⽇に承認されました。

⼼肺停⽌後の蘇⽣後に患者に⽔素ガスを

吸⼊させることにより脳に後遺症が残るのを

防ぐとともに⽣命を護り、さらに脳機能を

護ることで、社会復帰をめざす⾰新的な治療法です。

第3項先進医療【先進医療B】(66種類)68番 ⽔素ガス吸⼊療法が追加承認されました。

※先進医療とは、厚⽣労働省の先進医療技術審査部会によって、有効性・安全性・必要性などが
厳しく審査され承認されるものです。
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摂取量⽐較表

H2

500mlペットボトル

１本
1⽇分服⽤の⽬安

※2カプセル100mg

3.4 本分

10本分 900本分

※30分吸⼊時

※2カプセル300mg

摂取量⼤

⽔素⽔ ⽔素サプメント ⽔素吸⼊器OPS

⽔素⽔５L分

⽔素⽔1.7L分

⽔素⽔450L分
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2016年9⽉1⽇. 和楽10、11⽉号
「 坂東⽟三郎さんの健康の秘訣」の
記事中にてご紹介いただきました！！

和楽掲載記事
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最⼤の懸案は「ポスト⿊⽥」だった。広島は前⽥（ドジャース）が抜けた昨季に続いて、投⼿陣の⼤⿊柱が引退。
その⽳を若い⼒が埋めた。薮⽥は交流戦から本格的に先発に回り、１４勝で最多勝を争う。過去２年間は故障がち。
「やれることは何でもやらないと」と体づくりに腐⼼し、

細胞の働きを活性化させると⾔われる⽔素ガスの吸引器をレンタルするなどした。
「⿊⽥さんみたいになりたい。チーム全員が勝たせたいと思う投⼿だし、負けても何も⾔わせない」とさらなる⾼みを
⾒据える。岡⽥は新⼈だった昨季、⿊⽥⽒にさまざまな質問をした。「知りたいこと、感じたことは全部聞けたんじゃ
ないかと思う」。１２勝は昨季の３倍だ。⼤瀬良も新⼈王に輝いた１４年以来の２桁勝利に、あと１としている。
「去年はケガで出られなかったので、喜びは⼤きい」。昨オフ、⿊⽥⽒から紹介された動作解析の第⼀⼈者・⼿塚⼀志
⽒を訪ね、フォーム固めに⽣かした。⼤先輩の背中を追う３⼈が稼いだ貯⾦は計２５に上った。

体⼒作りの為に
薮⽥選⼿が使⽤していると掲載されました！

スポーツニッポン 2017年9⽉19⽇記事より


